



1月の学校行事(2)

1/21
(火)

家庭基礎 保育分野授業

1月21日(火)の3限目に、被服教室において3年生家庭基礎の保育分野の授業が行われました。当日は、家庭科の佐藤教諭が現在育児中の母親(出産直後で、2人の子どもを育児中)からskypeを利用して自宅から体験談を聞く形式で授業が行われました。今回のこの授業は、「大人」としての子どもとの関わり方や子どもを持つ親の気持ちを考える機会を持つことをねらいとして行われました。

実施日は、1月8日、9日、16日、21日、22日の5回を予定し、3学年生徒全員を対象に行われました。

生徒たちは、熱心に体験談等に耳を傾けていました。



家庭基礎の授業時の様子

1/28
(火)

令和元年度第3回 開かれた学校づくり委員会

1月28日(火)の15時から本校小会議室において令和元年度第3回開かれた学校づくり委員会が開催しました。今回は、今年度2学期に実施した生徒・保護者・職員による学校評価(自己評価)を基に、開かれた学校づくり委員の皆様からご意見をいただき、本校の学校関係者評価として、次年度の本校の教育活動に活かすことを目的に実施しました。

協議内容は以下のとおりです。

- ①学校評価アンケートについて(実施説明):
学校評価委員会副委員長
- ②自己評価についての説明:学校経営・学習指導・生徒指導・キャリア教育・特別活動・特色ある教育活動
- ③学校評価についての協議:
委員の皆様からご意見をいただく
- ④今年度委員会活動の総括及び新年度に向けての課題について



学習指導について説明する教務主任

1/31
(金)

演劇部校内バレンタイン公演

1月31日(金)の放課後に、本校北友館において演劇部は校内バレンタイン公演を実施しました。演目は、男と女とストーカーの全力のお話「ヤリキリゲンマン」。上演時間は30分でした。登場人物は3人と多くはありませんが、見ごたえのある公演でした。



⇐ 公演PRポスター



公演時のワンシーン(1)



公演時のワンシーン(2)

2月1日(土)の午前10時30分からは、同場所において、バレンタイン公開(一般公開)として「ヤリキリゲンマン」が上演されました。

